

Actualidad **PIEBA**

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan. Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

COMIDA FRATERNAL

Hoy tendremos nuestra comida comunitaria después de nuestro culto. Te invitamos a quedarte a comer con nosotros. Por la zona hay venta de comida rápida, y si no, entre todos habrá más que suficiente.

DESPEDIDA

El próximo domingo tendremos la despedida de Solange, David y Laura. La familia marcha a Suiza donde establecerán su residencia a partir de ahora

OFRENDA MISIONES NACIONALES

A partir del próximo domingo estaremos recogiendo la ofrenda de Misiones Nacionales. No te olvides de coger tu sobre en los taquillones de salida.

BAUTISMO

El domingo pasado se bautizó en una iglesia hermana de Alicante, Mónica Díaz, simpatizante de los testigos de Jehová que durante meses estuvo realizando un discipulado con nuestro pastor y asistiendo a nuestra iglesia.

ASIGNATURA DE RELIGIÓN

A través de un comunicado, la AEE estima que idealmente la enseñanza religiosa puramente confesional no debería tener lugar en la escuela pública y considera un "retroceso" que la asignatura de Religión sea evaluable. <<<http://www.protestantedigital.com>>>

Jueves

19h Culto de Oración

Viernes

20:30 Ensayo alabanza

Sábado

19h. Jóvenes

Domingo

12h Culto de Adoración

NOTA:

CONSULTA EL CALENDARIO ONLINE DE LA IGLESIA.

LAS ACTIVIDADES SEMANALES DE JÓVENES Y ADOLESCENTES VARÍAN DE DÍA Y HORA Y PUEDES CONSULTARLO EN LA WEB DE LA IGLESIA

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

16 DE JUNIO, ALICANTE N 24/2013



*Señor, sálvame!
¡Hombre de poca fe!
¿Por qué dudaste?*



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante



Pastor José Luis Castro López
Plaza Pío XII,3 03012 Alicante
965207191 | www.pieba.org

EL PINTOR Y SU OBRA

¡Señor, sálvame! Al momento Jesús, extendiendo la mano, asió de él, y le dijo: ¡Hombre de poca fe! ¿Por qué dudaste? El mural que acabáis de ver a la entrada de la iglesia corresponde a la escena narrada por Mateo, Marcos y Juan. La escena nos muestra a los discípulos "turbados" en medio de la tormenta, y a un Pedro que acaba de hundirse en el mar. La vida nos coloca en situaciones muy semejantes a todos nosotros. Pedro ha dejado de mirar a Jesús, se ha centrado en las tormentas de la vida, y éstas se lo han tragado. Tan sólo queda el grito desesperado: "¡Señor, sálvame! La mano de Jesús sale a su encuentro, le coge y rescata. ¡Hombre de poca fe! ¿Por qué dudaste?

Sieger Köder, pintor, escultor y orfebre alemán contemporáneo, además de su formación en las bellas artes también estudió teología. De ambas vocaciones surge su obra pictórica sobre la vida de Jesús. Algunos afirman de él, que utiliza sus pinturas como Jesús usaba sus parábolas. Siempre cuenta historias cargadas de simbolismo y color, poniendo de manifiesto la compleja condición humana y la profundidad de la fe cristiana. Las pinturas de Köder tienen también un profundo significado teológico. Casi nunca pinta el rostro de Cristo. La mayor parte de las veces está reflejado en el agua o en el vino. Otras veces acostumbra a pintar a Jesús fuera del cuadro, en el mismo plano que el espectador como queriendo indicar que

Jesús sigue vivo hoy en la persona del que mira el cuadro.

Un tercer artista, contemporáneo y vecino de nuestra iglesia, pero de proyección nacional en el mundo del grafiti, Rubén Hernández, firma como Rudi, se hizo conocido a nivel nacional tras pintar, junto con otro compañero suyo, la iglesia de Sta. Eulalia en L'Hospitalet de Barcelona, de estilo románico pero bajo la técnica del grafiti, nos ha pintado en el zaguán el cuadro de Sieger, Jesús rescatando a Pedro del agua.

La experiencia ha sido muy positiva, hemos podido entablar una buena amistad y a partir de ahora estará colaborando con nuestra Asociación en talleres para adolescentes del barrio. Seguimos en el proceso de apertura a nuestra comunidad.

Vivimos tiempos muy difíciles. Hay muchas personas que se están hundiendo en lo profundo del mar. Las tormentas son cada día mayores. La crisis no perdona. Muchos claman: ¡Señor, sálvame! Mateo, Marcos y Juan quisieron plasmar en una escena que Jesús siempre está dispuesto a rescatarnos de lo profundo del mar. Nuestros pintores nos han ayudado a expresar con sus pinceles y aerosoles que nosotros también estamos dispuestos a echar una mano a quien la necesite, pero sobre todo a llevarles a Jesús, el único que les puede sacar de lo profundo de su tormenta personal (Mateo 14:22-33).

REFLEXIÓN

Por José Luis Castro

NO OLVIDES COGER TU SOBRE DE MISIONES NACIONALES



- ✍ Por las Misiones Nacionales, por todas las campañas que este verano se estarán realizando en nuestro país, que el Señor bendiga todo el trabajo de siembra.
- ✍ Por la Escuela de Verano que se estará realizando en nuestra iglesia en colaboración con los servicios sociales durante los meses de julio y agosto a través de nuestra Asociación. Que nuestra presencia y testimonio siga extendiéndose.
- ✍ Por nuestros adolescentes y jóvenes, por el tiempo de exámenes, que el Señor les dé la fuerza para ser constantes, dedicar tiempo al estudio y saber establecer prioridades.
- ✍ Por el grupo de "Búsqueda de trabajo", que sea un instrumento para ayudarnos, sostenernos y poder encontrar trabajo lo antes posible. Que el Señor bendiga ésta y otras iniciativas en esta dirección.